

Stellungnahme

Eingebracht von: Frisch-Lecker, Matthias

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich fühle mich durch das neue Epidemiegesetz 1950, Tuberkulosegesetz u.a. massiv in meinen Freiheitsrechten eingeschränkt und sehe es als große Gefahr für eine Demokratie an.

Die dadurch entstehenden Möglichkeiten für die Regierung stehen in keinem Verhältnis zur aktiven Prävention und Eindämmung des Covid-19 Virus.

Es liegen derzeit noch keine empirischen Beweise vor, welche das neue Epidemiegesetz rechtfertigen würden.